



**Versicherungsbüro**  
**Dr. Ignaz Fiala**  
**Gesellschaft m. b. H.**  
**Versicherungsagent**  
Wurmbstrasse 42/2 Stock  
1120 Wien

Telefon: +43 (0) 1 533 68 17  
Telefax: +43 (0) 1 533 68 62-22

office@fiala.at  
www.fiala.at

UID-Nr.: ATU 15367207  
Vers.Verm.Reg. GISA-Zahl 24861229  
DVR: 0047210

Wien, am 16.11.2020

Firma  
VÖGEL TRANSPORTE  
GESELLSCHAFT MBH  
GAISRIEDLE 3  
6719 BLUDESCH

**VERSICHERUNGSBESTÄTIGUNG FÜR DEN ZEITRAUM**  
**01.01.2021 bis 31.12.2021**  
**Polizze Nr.: 200-01088**

In Vollmacht der Versicherergemeinschaft bestätigen wir Ihnen hiermit, dass für die Firma Vögel Transporte GmbH, 6719 Bludesch, eine aufrechte Frachtführerhaftungsversicherung einschließlich dem Subsidiärrisiko besteht.

Versichert ist die Haftung der VN auf Basis CMR und bei innerdeutschen Transporten die Haftung der VN nach dem vierten Abschnitt des deutschen HGB unter Berücksichtigung der dem Versicherungsvertrag zugrundeliegenden Allgemeinen- und Besonderen Versicherungsbedingungen.

- 1.) Die Höchstersatzgrenze beträgt EUR 1 Million je Schadenereignis und Versicherungsjahr.
- 2.) Das Maxima für qualifiziertes Verschulden je Einzelfall beträgt EUR 1 Million je Fahrzeug und Schadenereignis.
- 3.) Der örtliche Deckungsbereich erstreckt sich auf Europa im geografischen Sinne.
- 4.) Von der Versicherung ausgeschlossen sind alle Güter und Tätigkeiten die im Sinne der CMR ausgeschlossen sind, genauso wie § 4.10 (Edelmetalle, Juwelen, Edelsteine, Papiergeld, Wertpapiere aller Art Dokumenten und Urkunden) und § 4.14 (Umzugsgut) der Allgemeinen Versicherungsbedingungen für den gewerblichen Gütertransport mit LKW, Fassung 2010.

In Vollmacht der  
Versicherergemeinschaft  
Versicherungsbüro  
Dr. Ignaz Fiala  
Wurmbstrasse 42/2  
1120 Wien  
Tel: 01 533 68 17 / 533 68 62-22

Versicherungsagent der  
SVS-Versicherergemeinschaft unter Führung der Wiener Städtische Versicherung AG, 1010 Wien sowie der  
CMR-Versicherergemeinschaft unter Führung der UNIQA Österreich Versicherungen AG, 1020 Wien

Creditor ID (CID) AT47ZZZ00000019266  
Bank Austria Unicredit AG IBAN: AT35 1200 0220 1023 8600 BIC: BKAUATWW  
FN 108.256a des Handelsgerichtes Wien



**Versicherungsbüro**  
**Dr. Ignaz Fiala**  
**Gesellschaft m. b. H.**  
**Versicherungsagent**  
Wurmbstrasse 42/2 Stock  
1120 Wien

Telefon: +43 (0) 1 533 68 17  
Telefax: +43 (0) 1 533 68 62-22

office@fiala.at  
www.fiala.at

UID-Nr.: ATU 15367207  
Vers.Verm.Reg. GISA-Zahl 24861229  
DVR: 0047210

Wien, am 16.11.2020

Firma  
VÖGEL TRANSPORTE  
GESELLSCHAFT MBH  
GAISRIEDLE 3  
6719 BLUDESCH

**CONFIRMATION OF COVER FOR THE PERIOD**  
**between January 1, 2021 and December 31, 2021**  
**Policy No.: 200-01088**

As authorised by the Insurers Pool, we hereby confirm that a valid Freight Forwarders Liability Insurance cover including subsidiary risk exists for Vögel Transporte GmbH, 6719 Bludesch.

This Insurance covers the Policyholder's CMR-based liability as well as the Policyholder's liability during transports within Germany according to the fourth Section of the German UGB Code with due regard to the General and Special Terms of Insurance forming the basis of the related Insurance Agreement.

- 1.) The maximum indemnification amount is EUR 1 million per damaging event and year of insurance.
- 2.) The maximum amount for qualified fault per individual case is EUR 1 million per vehicle and damaging event.
- 3.) The area of coverage is Europe in the geographical sense.
- 4.) The Insurance neither covers goods and activities excluded according to CMR conditions nor § 4.10 (precious metals, jewels, precious stones, banknotes, every kind of negotiable instrument, documents, deeds and certificates) and § 4.14 (removal of household items) of the 2010 General Terms and Conditions for the Commercial Carriage of Goods by Lorry.

As authorised by the Insurers Pool



Versicherungsagent der  
SVS-Versicherergemeinschaft unter Führung der Wiener Städtische Versicherung AG, 1010 Wien sowie der  
CMR-Versicherergemeinschaft unter Führung der UNIQA Österreich Versicherungen AG, 1020 Wien

Creditor ID (CID) AT4722Z0000019266  
Bank Austria Unicredit AG IBAN: AT35 1200 0220 1023 8600 BIC: BKAUATWW  
FN 108.256a des Handelsgerichtes Wien